

Alte und neu Ortsvorstehe

In die Rentnerparatell sei Kie-
sel 2008 eingetreten, nachdem
er sich über die „von der Bun-
desregierung Schröder auf den
Weg gebrachten abschobar sin-
ken den Renten“, geärgert habe.
Daraufhin kampten er als Grüne
dungsmitglied des Hannovera-
ner Landesverbands der Partei
terre Karat auch mit dem Landes-
wahlrat und der Kreis-
vertretung für ein neues Wahlrecht.
Die Ergebnisse der Wahl am
11. Mai 2008 waren ein Erfolg für
die Grünen: Sie gewannen 14 Sitze
im Landtag und wurden somit die
stärkste Fraktion im Landtag. Die
Partei erhielt 12,1 Prozent der
Gesamtstimmen. Ein Jahr später
wurde sie zur zweitstärksten Partei
in Niedersachsen und bildete mit
der CDU eine Koalition. Am 22. Februar
2010 wurde sie wieder zur stärksten
Partei in Niedersachsen und bildete
mit der CDU eine Koalition.



Torbjörn Bartels und Tobias Ginschel sitzen für Piraten und Jens Kiesel für die Rentner im Stadtrat

Frisches Personal zieht ein

LOKALES